



COLOMBES CLICHY COLLECTIVITÉS



L'  Unapei est la première fédération d'associations française de représentation et de défense des intérêts des personnes handicapées mentales et de leurs familles.

Tous les ans, près de 130 associations Unapei organisent

### **l'Opération « les Brioches de l'Amitié »**

et l' **APEI** – Association de parents et amis de personnes handicapées mentales – en fait partie.



**Pour aider les personnes handicapées à gagner leurs combats,  
c'est simple comme une brioche !**

Les bénéfices de la vente des « Brioches de l'Amitié » servent à améliorer le quotidien des personnes handicapées mentales accueillies dans les établissements de l'APEI et aident au financement de leurs loisirs.

Si vous souhaitez plus d'informations sur l'association ou si vous souhaitez la soutenir, vous pouvez consulter le site internet :



[www.operation-brioche.org](http://www.operation-brioche.org)

**CO.CLI.CO soutient et participe à cette campagne !  
Et vous ?**